



HENRIETTA KING
21 de julio de 1832 – 31 de marzo de 1925

Henrietta Chamberlain King ayudó a construir uno de los ranchos más grandes de la nación y estableció instituciones que ahora son centrales para la vida en el sur de Texas. Nacida en Misuri en 1832, King se mudó a Brownsville con su familia cuando era joven. Allí conoció a su futuro esposo, Richard, un piloto de barcos fluviales sin educación que soñaba con establecer un rancho ganadero en el arroyo Santa Gertrudis.

Cuando los recién casados se establecieron en un terreno al suroeste de Corpus Christi, King demostró estar a la altura de los retos de administrar un rancho. Ella se hizo cargo de la vivienda, la atención médica y la educación de los trabajadores del rancho y sus familias, todo mientras criaba a sus propios cinco hijos.

Después del fallecimiento de su esposo en 1885, Henrietta asumió la responsabilidad de King Ranch, ahora una extensión de medio millón de acres que tenía una deuda de medio millón de dólares. Con su yerno, Robert Kleberg, sacó la finca fuera de la zona roja, amplió sus propiedades y supervisó el desarrollo de técnicas pioneras en la cría de ganado, el riego y la gestión de la tierra.

Durante las siguientes cuatro décadas, King donó tierras a las ciudades de Kingsville y Raymondville. También donó tierra que se convirtió en Universidad de Texas A&M en Kingsville y el Hospital Spohn en Corpus Christi.

Cuando King murió en 1925, su rancho abarcaba más de un millón de acres. En su funeral, doscientos vaqueros de King Ranch rodearon su tumba a caballo, quitándose el sombrero en un gesto de respeto y despedida.